

L'Alcora inaugura un congreso sobre música y salud - Mediterráneo - 09/07/2021



L'ALCORA INAUGURA UN CONGRESO SOBRE MÚSICA Y SALUD

► L'Alcora acogió ayer la jornada inaugural del primer congreso internacional de música, artes y salud, que durará hasta mañana. Se encargaron de abrir el foro el alcalde, Samuel Falomir; el director territorial de Sanitat, Edelmiro Sebastián; la vicerrectora de la UJI, Inmaculada Rodríguez; y la profesora Ana M. Vernia. En el acto pusieron en valor el apoyo del Grupo Torrecid y la Caixa Rural. J. NOMDEDEU